



# Alrededor de 150 profesores de la Usal podrán prejubilarse este año

La medida afecta a docentes con más de 65 años, que recibirán la pensión máxima

OMAR CASTRO  
SALAMANCA

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca dio el visto bueno ayer al programa de jubilaciones anticipadas voluntarias para este año 2011.

En virtud de este acuerdo, alrededor de 150 profesores mayores de 65 años de la institución académica podrán dejar su trabajo este año sin haber alcanzado la edad forzosa de jubilación de 70 años con, y este es el quid de la iniciativa, la pensión máxima.

Para garantizar esa situación, será la propia Universidad salmantina la que complemente la pensión que recibirán los docentes hasta igualarla a la pensión máxima que cobrarían en el caso de que se hubieran jubilado a los 70 años, como estipula la ley.

El objetivo de esta medida, explicó ayer el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, es ayudar a rejuvenecer la plantilla docente, una de las principales necesidades de la institución académica.

Asimismo, el máximo dirigente universitario quiso dejar claro que no se trata de un plan de prejubilaciones, puesto que no es una medida que vaya a estar ya siempre en vigor, sino que se circunscribe al presente año 2011. Y es que, según relataba ayer Ruipérez en la comparecencia ante los medios tras la sesión del Consejo de Gobierno, la situación económica negativa e incierta hace difícil establecer planes para futuros ejercicios. "No sabemos



El rector de la Usal, instantes antes de comenzar la sesión del Consejo de Gobierno de ayer.

ALMEIDA

si en próximos años habrá medidas de jubilaciones voluntarias o no o si serán similares a éste o distintos", reconoció el rector.

## Homenaje a Adolfo Suárez

Otro de los puntos destacados de la sesión que ayer celebró el órgano colegiado de la institución académica salmantina fue aprobar la realización de un homenaje al ex alumno y ex presidente del Gobierno Adolfo Suárez.

El acto tendrá un carácter "sencillo" y consistirá en descubrir una placa en el edificio de Escuelas Mayores de la Usal que recordará su paso por la institución académica salmantina y el lema *La concordia fue posible*, título del único libro firmado por el político.

Dado el delicado estado de salud del ex presidente del Gobierno, ningún miembro de su familia asistirá al homenaje, aunque ya han expresado su satisfacción por él a la Usal, a través del presidente del Consejo Social, Salvador Sánchez Terán, que fue ministro de Suárez.

Aunque todavía no hay fecha para el homenaje, el rector avanzó que éste podría realizarse coincidiendo con la celebración del Consejo de Gobierno universitario de marzo o de abril.

Otra de las medidas aprobadas ayer por el órgano colegiado de la institución académica salmantina fue el convenio con el Ayuntamiento para ampliar las bases de alquiler de bicicletas del programa

UsalaBici, en el marco del sistema municipal implantado en esta ciudad, de tal manera que un tercio de los puntos se sitúan en campus universitarios.

## Acceso a mayores de 40 años

Por otro lado, la Universidad ha definido ya la normativa que regulará el acceso a los estudios de grado o títulos propios a las personas mayores de 40 años que acrediten experiencia laboral.

El plan de estudios de cada titulación deberá contemplar específicamente que existe esta vía de acceso a la titulación, estableciendo además los criterios de selección de los candidatos. Esta iniciativa arrancará el próximo curso 2011-2012. ■